

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **REMISE OFFICIELLE DU RAPPORT SUR LES CUISINES DES OUTRE MER À MONSIEUR SÉBASTIEN LECORNU, MINISTRE DES OUTRE-MER, PAR BABETTE DE ROZIÈRES, CHARGÉE DE MISSION**

Babette de Rozières, chargée d'une mission sur les cuisines des Outre-mer, par Monsieur Sébastien Lecornu, ministre des Outre-mer, remet aujourd'hui le 21 février 2022 à 15h officiellement son rapport au Ministre, rue Oudinot à Paris.

Ce rapport dresse un état des lieux sur la situation des acteurs de la filière agroalimentaire ultramarine dans les 9 territoires.

Le ministre a manifesté un réel intérêt pour les patrimoines culinaires des Outre-mer, vecteur important de l'économie.

Ce secteur englobe le tourisme, la transmission des savoir-faire, la santé, l'éducation, la formation, la culture et pose les bases de réflexion pour la mise en œuvre d'une politique de soutien aux professionnels de la filière agroalimentaire des territoires d'Outre-mer.

Un train de mesures devrait être mis en œuvre par le Ministre sur la base de ce rapport visant à la préservation et à la promotion des patrimoines culinaires ultramarins.

#### CONTACT :

Babette de Rozières - tel : +33 (0)6 43 56 55 55 - babette.derozieres@orange.fr